



# 日野市立平山中学校便り やまぼうし

令和3年7月20日  
第3号



1学期が終わろうとしています。新型コロナウイルスに様々な対応を行い、何とか正常に近い形で教育活動を行うことができたと思います。オリンピック観戦については、残念ながら中止となりましたが、観戦のためのグッズが配布されます。近くでオリンピック・パラリンピックが行われる特別な夏ですので、会場に行かなくても、一生の思い出になるよう2020東京大会の雰囲気を感じてください。

今年度から、評価の観点は3観点になりました。その中で、主体的に学習に取り組む態度については、自らの学習を調整しようとする側面や粘り強い取組を行おうとしている側面を評価することになりました。学習の振り返りが大切になるので、学期末に振り返りをしてみましょう。

今年度から保健体育の時間は、男女共修となり、水泳も1クラスずつ密を避けて行っています。今年度も水泳連盟の方に協力をいただいています。



今年度本校は、開校40周年を迎えます。保護者の方に応募いただき、開校40周年記念式典実行委員会を立ち上げることができました。ご協力いただきありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 総合的な学習等の取組み



1年生職業調べ  
ランダムに割り当てられた職業について、各自がタブレットパソコンを使って調べました。一人一台のパソコン使用が本格的に開始されました。



2年生職場体験面接(7/2)  
体験のできる事業所の求人票を見て希望職場への面接を行い、体験先を決定しました。みんなかなり緊張していました。



3年生普通救命救急講習(6/18)  
日野消防署、東京防災救急協会の方の指導を受け、心肺蘇生法、AEDの使い方などを学び、資格を取得しました。



7組校外学習(6/11)  
コロナ禍でしたが、上野の国立科学博物館に行くことができました。様々な展示物があり、興味をもったものを調べました。



7組技術家庭 今年度はキュウリとトウモロコシを育てています。キュウリは沢山収穫できました。



## 「先輩に聞く会」7月10日(土)

毎年行われている「先輩に聞く会」が開かれました。今年は本校卒業生の都立日野台高校、都立南平高校、八王子実践高校の先輩方が高校生活や受験勉強のことについて熱く話をしてくれました。生徒たちは、なまの話を真剣に話を聞いていました。



## 小学校への出前授業6月23日滝合小、7月2・9日平山小



平山中の先生が2校の小学校6年生に、出前授業を行いました。滝合小では、英語で各自自己紹介、平山小では、数学でトランプを使った正負の数の計算などを行いました。4月から平山中と一緒に学びましょう。

## 生徒会等の活躍



挨拶運動(7/5～) 生徒会を中心に登校時に挨拶運動を行いました。コロナ禍で大きな声は出しにくいのですが、元気な挨拶ができるといいですね。



七夕大作戦(7/7) 生徒会の企画で七生中と合同で浅川のごみ拾いを行いました。34名が参加して、本当に熱心にごみを拾ってくれました。



学校キレイ化計画 ボランティアでコスモス種まきを行いました。水やりを行っているアサガオもずいぶん伸びました。

## 平中UDtry 数学

6月10日(木)にベーシックドリルの内容が身に付いたかを腕試しするUDtry(数学)を行いました。正答率の低い問題は次の様でした。できないところもあるものです。間違えた問題は繰り返しやって確実にできるようにしましょう。

1年生 分数をふくむ式の計算 ( $\frac{1}{2} - \frac{4}{5}$ ) 64%

2年生 分数をふくむ式の計算 ( $\frac{2x-y}{3} - \frac{x-4y}{2}$ ) 54%

3年生 根号を使って平方根を表す(2の平方根を根号を使って表す) 64%



UDtry 数学の様子

## 部活動の取組み

どの部活も夏の大会を頑張りました。運動部の3年生は引退となります。3年間お疲れ様でした。



女子ハンドボール部



男子ハンドボール部



ハンドメイド部  
うちわなどの作品を展示しました。

◆卓球部女子 日南地区中学校卓球選手権大会団体第4位 おめでとうございます。